

# **ESPAGNE – Chercheurs indépendants consultés**

Par

Publié le 22/06/2004

La nouvelle Ministre espagnole de l'Environnement, C. Narbona, a indiqué que le gouvernement espagnol veut consulter des "chercheurs indépendants" au sujet des risques posés par les cultures d'OGM. "L'Espagne est devenue ces dernières années le grand grenier à maïs transgénique de l'Europe", a déploré Mme Narbona devant des journalistes, en rendant coupable l'ancien gouvernement conservateur d'avoir "autorisé cette extension de cultures sur lesquelles la communauté scientifique ne parvient pas à tomber d'accord. [...] Certains disent que les OGM ne doivent pas susciter d'inquiétude et d'autres scientifiques, plus indépendants des recherches financées par les entreprises (utilisant des produits) transgéniques, ont une autre opinion", a-t-elle souligné.

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/espagne-chercheurs-independants-consultes/](https://infogm.org/article_journal/espagne-chercheurs-independants-consultes/)